

Con Porcentajes Más Bajos de su Historia Gana el PRI

MEXICO, julio 14 (UPI).— El candidato del gobernante Partido Revolucionario Institucional, Carlos Salinas de Gortari, ganó las elecciones presidenciales del país con el porcentaje más bajo de la historia de este partido y una abstención calculada en un 47 por ciento, anunció hoy oficialmente la Comisión Federal Electoral.

En sesión definitiva y con 170 horas de retraso con respecto a lo originalmente programado, la Comi-

sión Federal Electoral anunció los resultados de los comicios del 6 de julio en los que se votó para presidente, 64 senadores y 500 diputados.

De los 300 distritos electorales del país, en la elección para diputados el PRI ganó el 83 por ciento con 249 distritos. El conservador Partido Acción Nacional logró 31 distritos y la coalición de partidos integrado en el Frente Democrático Nacional

—Favor pase a la página 43.



GANAN COMICIOS. Sin precedencia, julio 14. Carlos Salinas de Gortari, candidato del PRI, ganó los comicios presidenciales en México. (Cable-foto AP).

EE. UU. Espera Salida de Embajador Nicaragüense

WASHINGTON, julio 14 (DPA).— Tras los roces diplomáticos entre Estados Unidos y Nicaragua y la expulsión mutua de embajadores, el gobierno norteamericano esperaba hoy el retorno a su país del embajador nicaragüense Carlos Tunnermann al tiempo que en el Congreso siguen las gestiones para conceder nueva ayuda económica a los combatientes antisandinistas.

En la capital norteamericana se espera hoy con cierta tensión si el embajador Tun-

nermann cumple con sus intenciones de resistir la expulsión, ya

—Favor pase a la página 29.

\$299.600 Millones Será Presupuesto del Pentágono

WASHINGTON, julio 14 (DPA).— El Congreso norteamericano aprobó hoy el presupuesto del Pentágono para el año 1989, cuyos gastos serán de 299.600 millones de dólares.

La Cámara de Representantes lo había aprobado ya por 228 contra 183 votos y el Senado, hoy, por 64 contra 30 votos.

En el presupuesto de defensa aprobado por el Congreso se hacen varios recortes a gastos previstos por el presidente Ronald Reagan, entre otros para el desarrollo del

sistema de defensa estratégico (unos 800 millones de dólares menos), por lo que es probable que el presidente vete la ley.

Para la investigación del SDI se aprobaron 4.100 millones de dólares, solamente 100 millones de dólares más que el año actual. Los gastos del año próximo para el desarrollo de los sistemas de cohetes Intercontinentales MX y Midgetman serán 250 millones de dólares, cada sistema.

El próximo gobierno

—Favor pase a la página 39.



TESTIFICA SOBRE EXPULSION. Washington, julio 14. El embajador norteamericano ante Nicaragua, Richard Melton, testifica hoy ante la Comisión de Inteligencia del Senado sobre su expulsión de Nicaragua. (Cable-foto AP).

Nueva Ley de Comercio Aprueba Cámara EE.UU.

WASHINGTON, julio 14 (AP).— Un nuevo proyecto de Ley de Comercio, aprobado por la Cámara de Representantes, fue enviado al Senado con predicciones de que el Presidente Ronald Reagan la sancionara salvo que tuviera grandes cambios.

El dirigente de la



ANALIZAN DERRIBO DE AVION. Naciones Unidas, julio 14. Participantes en la sesión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas escuchan al Ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Ali-Akbar Velayati (abajo a la izquierda), cuando se refirió al derribamiento del avión de Air Irán. El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush (arriba a la derecha), escucha. (Cable-foto AP).

Sandinistas Condenan a 6 Meses de Cárcel Opositores

MANAGUA, julio 14 (ACAN-EFE).— El gobierno nicaragüense condenó hoy a cuatro dirigentes de la opositora Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN) a seis meses de cárcel, acusados de "incitar" los desórdenes ocurridos en la ciudad de Nan-

dalme el pasado domingo.

El vicepresidente de la opositora CDN, Tuillo Valtodano, confirmó hoy a ACAN-EFE la sentencia penal fallada por un tribunal de justicia de Masaya, 35 kilómetros

—Favor pase a la página 69.

Medidas Sandinistas Favorecen a "Contras"

TEGUCIGALPA, julio 14 (DPA).— El presidente civil de Honduras, José Azcona Hoyo, aseguró hoy que las medidas sandinistas de amordazar a los medios informativos, atacar a la oposición y expulsar los diplomáticos norteamericanos de su país favorecen

que el Congreso de los Estados Unidos apruebe la ayuda militar a los contras.

El mandatario hondureño se refirió a las acciones nicaragüenses, de las cuales dijo lamentar mucho, ya que cierran las ope-

—Favor pase a la página 29.

Cerezo Cancela Cargos de Cónsules en El Salvador

GUATEMALA, julio 14 (ACAN-EFE).— El presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, canceló a través de la cancillería el nombramiento de tres cónsules y un vice-cónsul en El Salvador, se informó hoy oficialmente.

malteca canceló el cargo de cónsul honorario de Guatemala que desempeñaba Juan Menéndez Sandoval en Sonsonate, El Salvador.

También canceló el de Guillermo Lacayo López, cónsul en Santa

La cancillería guate-

—Favor pase a la página 90.



PIDEN LIBERTAD DE LIDER. Moscú, URSS, julio 14. Grupo de manifestantes frente a la biblioteca Lenin, exigen la liberación del nacionalista armenio Paryur Ayrlikyan y la restitución a Armenia de la disputada región de Nagorno-Karabakh. (Cable-foto AP).

Melton Aboga por Romper Relaciones con Sandinistas

WASHINGTON, julio 14 (AP).— El embajador norteamericano expulsado de Nicaragua, Richard Melton, dijo hoy que las funciones de esa sede diplomática quedaron tan perjudicadas por el régimen sandinista que sólo existen razones "muy marginales" para mantener relaciones diplomáticas con el país centroamericano.

Melton prestó declaraciones hoy ante la comisión de Inteligencia del Senado norteamericano.

Estados Unidos no ha tomado medidas para romper relaciones diplo-

máticas con Nicaragua, y funcionarios federales dijeron que Washington tiene intenciones de reemplazar lo antes posible al personal consular expulsado por el gobierno de Managua junto con Melton.

"Una de las pruebas a corto plazo tiene lugar cuando enviamos nuevos empleados allí", dijo Melton.

Agregó que la manera en que sean tratados y la forma en que se les permita trabajar allí "será una prueba muy real de su deseo (sandinista)

—Favor pase a la página 43.